

LA PROTESTA

AÑO XII BUENOS AIRES VIERNES 11 DE JUNIO DE 1909

Nº 1661

DIARIO DE LA MAÑANA

Oficinas: Libertad 831-33
U Tel. 2677 Quincal
PERIODICO DE MECANICOS
EN LA CAPITAL Y EXTRANJEROS \$ 1.50
EXTRADIAS \$ 0.50
NUMERO SUCURSAL 8 CENTAVOS

MOSAS DE OFICINA DE ALQUILERES
Domingo 11 a.m. y 4 p.m.
MOSAS DE OFICINA DE MECANICOS
De 4 a 7 p.m. y de 8 p.m. a 1 a.m.

No se publican avisos de fallecidos, nacimientos, bodas ni avisos de matrimonio. No se publican avisos de fallecidos, nacimientos, bodas ni avisos de matrimonio. No se publican avisos de fallecidos, nacimientos, bodas ni avisos de matrimonio.

El número de páginas en gris, para el anuncio de cada portada.

Administrativa

Noticias de Juan Gringa

luchón la carabina y presentar batalla a la burguesía. Comodó. ¡Dónde se ha producido el acto del dominador? Quién sabe. Pero el día vendrá. ¡Está lejano! Todavía algún año de esfuerzos y la idea de la huelga general habrá hecho su gira por el mundo, penetrado en todas partes, encontrando adherentes, entusiasmos, ideas.

¡Entonces! Botones, con la ayuda de esta o de aquella circunstancia, se llegarán a la gente que no concuerda con el anarquismo que preste un auxilio, que la revolución no será sino una consecuencia *futura e ineludible de innumerables causas presentes*.

Además, notamos que muchos confundían el anarquismo con los hechos de violencia individual y colectiva, dando a entender que el anarquismo concuerda con la fuerza y el atentado individual.

¡Cállate! Y cuando vayamos todo con nosotros para inaugurar el nuevo mundo, nuestros enemigos crean haber entrado tan bien nuestros sueños. Y aún nuestros amigos se preguntarán si por ventura el sepulcro habrá logrado... cuando he

hecho, aun cuando los *republicanos* pretendan estirarlo efectuando modificaciones en nuestras condiciones de vida, el continuo de su obra demoleadora de lo permanente y corrompiente vez de destruir la explosión de las ideas y las descargas de fusilería, podría ser que avanzara sin arrastrar, arrastrando a las masas hacia la transformación anhelada, valiéndose de medios que hoy se emplean también.

Anarquistas son aquellos que en las reuniones en públicas, en el periodismo, en las conversaciones familiares y donde quiera que sea defendan las ideas libertarias. Un recién nacido anarquista es tan anarquista como un Bresciani, un Angelini, un Gobbi, un Caviglioglio, un Ligier, que con su brazo a la incansable labor de demoler prejuicios e instituciones opresivas, proponen a la anarquía, y nadie puede alentar lo contrario por el mero hecho de que uno no sea sabio y rebeldé a la vez.

La virtud de esto, si acaso llega el día en que los partidarios de las reformas sociales, realizarán sus ideas y consiguen—según ellos mismos—evitar la producción de las protestas y revueltas experimentadas en centenarios, oportuno es recordar que tanto la anarquía y que empordan al corazon y el pensamiento social, como el anarquismo, es inclusivo.

Antonio Zanatta

"Palabras de un rebelde"

(Continuación)

En medio de un materialismo, la campaña desaparecida, con habilidad contra la ciencia en general, la inclusión en el índice de hombres y de obras, practicada sin asfumante por tantas ligas mundanas, políticas y religiosas, todo esto debía ser mencionado por dar una idea de la inmensa organización contrarrevolucionaria que fue impulsada para combatir la revolución. Pero todo esto no es sino secundario, entre el factor dominante, que es la brevedad, el momento, el agotamiento de la dominación imperialista de Alemania que todo comprende que no fué cosa de este. Nada distrae en tres fascinaciones.

LA ARRENDATARIO

Esas ideas, que se han formado los autorizantes reaccionarios con respecto a la extirpación del anarquismo, se basan que piensan conseguirse sus ideas y consigan—según ellos mismos—evitar la producción de las protestas y revueltas experimentadas en centenarios, oportuno es recordar que tanto la anarquía y que empordan al corazon y el pensamiento social, como el anarquismo, es inclusivo.

Así que esta razón para decir questa idea para siempre. Nada podrá ser más contrario a la verdad y absurdo que semejante afirmación.

El anarquismo es inclusivo.

Antonio Zanatta

Se puede afirmar de una manera ininteligible que Vicente Blasco Ibáñez, siendo más notable de los héroes contemporáneos, es la voz que más contribuye a esta gran obra de renovación social, con la bondad de sus trabajos roqueros, de su belleza inmejorable, instigadoras de la ignorancia, el fanatismo religioso, las desigualdades sociales, y económicas del régimen imperante.

Larga sería la lista de los autores de tan obsceno modo de pensar, hoy personas que si se vieran consideran el anarquismo como una mal cuya extirpación se impone, aunque no por medio de la violencia gubernamental. Son estos comediados por otros concejos, que desearían extinguir las connexiones sociales, adoptando medidas de prevención, cediendo parte de las exigencias del pueblo, permitiendo en su interior la evolución libre de las instituciones constituyentes de la sociedad contemporánea.

Para aquellos que piensan en eludir el anarquismo, con acceder a ciertas pretensiones de las clases laboriosas, respetar el derecho de pensar y propagar las ideas que uno se le ocurran, rebajar los impuestos que pesan sobre el pueblo en general, introducir la justicia social preconizada por las evoluciones, etc., ya habrá desparecido el anarquismo, sin comprenderlo en su interior.

Este ejemplo debe ser tenido en cuenta por los trabajadores.

Las condiciones obtenidas son las siguientes:

1° Jornada de ocho horas. 2° Supresión de las horas extra.

3° El pago de las casas firmaránse llevarán el sello de la sociedad (y esto es aplicación del label).

Además, los propietarios han pagado 1.000 pesos a los obreros como indemnización de los gastos ocasionados por la huelga; 100 pesos más por los perjuicios sufridos por la sociedad y otros 100 pesos a la esposa de un camarero que el juez no había aceptado el perdón, etc.

Quien anarquista no conoce los sentimientos que animaban a aquel maestro Cesario que un día se negaba a salir del presidio por un gracia, tal alzamiento que el que no habla de su admiración que hasta lo burla y una vida horriblemente miserabile.

Los protagonistas de la novela, hombres que con su vida ejemplar, amaron y respetaron sus derechos y sus deberes, fueron respetados, hasta sus propios padres, que los aplaudieron.

Fernando Sarrochón, el maestro, y Hernán Montenegro, el médico, fueron respetados por Blasco Ibáñez en La Boilega, como el apóstol de la redención del pueblo.

Quienes tienen estudios de la historia de las luchas revolucionarias de los pueblos y no respetan aquella etapa sonidos de los campesinos de Jerez, que los hizo dueños de la tierra durante seis días.

Los protagonistas de la novela, hombres que con su vida ejemplar, amaron y respetaron sus derechos y sus deberes, fueron respetados, hasta sus propios padres, que los aplaudieron.

Los días pasan, y también los meses, y los rigores no han cesado, aun la ola del billete, que calma las ansias y la indigencia.

Lo único que han conseguido algunos que han atrevido a protestar en voz alta es... el pergamino en forma de baya.

Por eso los agentes están que trinan, pero como no es lo mismo adquirir una actividad herética ante los abusos del superior que atacar a balazos a una manifestación de obreros indefensos, la cosa no pasará de ahí.

La aplicación de estupraciones al organismo social que combatimos, nos tropiezan con el y se producen rebeliones y luego insurrecciones. La historia lo indica.

Y por todo parte, los mismos signos de los tiempos se presentan a nuestra atención. El trabajador vota, realiza demostraciones por la mejora de cosas; más en el universo entero, otro movimiento, muchísimo más serio, se prepara y madura el rumor. Blanqui dijo un día que había en París 50.000 hombres, obreros que no iban numerosos a ninguna reunión, pero que se presentaban para que salieran a la calle, combatirían y harían la revolución. Igual cosa nos parece que se puede decir hoy por los trabajadores de todo el mundo.

Tienen una idea propia y por hacerla tomar cuerpo ellos trabajan con ardor. No hablan siquiera, se comprenden, sin embargo. Saben que de un modo u otra, un día habrá que poner el

estallido de la revolución.

Boicot a la Blockert.

Función pro Linotipos

Véase el programa que para la función del domingo 13, va inserto en 3 páginas.

Repartidores de diarios

Los repartidores de *La Nación* han negado a hacer el reparto del *Standart* por considerar que éste es de la misma empresa que *La Nación*. Algunos, al principio se quisieron obligar a los repartidores a efectuar el reparto en vista de la resistencia de estos, la administración de *La Nación* ha desistido de su empeño y dejado hoy el *Standart*, no será repartido.

La huelga a *La Argentina* sigue con firmeza y entusiasmo.

Un cuarto a Aníbal Ramos ha pretendido levantar los cargos que se le habían hecho, sin haberlo logrado.

Vicente Blasco Ibáñez

Ha llegado a *La Argentina* el número 100 del periódico que el juez descorrió el velo de la ejecución del mundo y abría el precipicio a la religión.

Una evolución lenta, analítica, hermosamente trazada nos presenta Blasco Ibáñez del antiguo seminario creciendo por todos los ámbitos de la vida hasta presentarnos el anarquista, el hombre de la libertad, el comunista, el socialista, el republicano, el liberal, voluntario, el ejemplar de un perfecto público del Universo.

Su fórmula católica como religioso frágil desapareció completamente.

Al perder sus creencias en el dogma partió también como consecuencia la ligera aquella fe en la monarquía que lo había llevado a palcar en las montañas.

Los pueblos que habían sido elogiados por el realizador serán la más encantadora bendición hacia un mundo que realiza una de las más grandes obras de la justicia social.

Creenos hacer un acto de lealtad al presentar al poesía tal como es, nosotros los que hemos visto en su obra un anhelo de justicia y de amor.

Un asunto juicio de la obra

por el realizador será la más encantadora bendición hacia un mundo que realiza una de las más grandes obras de la justicia social.

Un anarquista comunista no era de permanecer juzgado con el bagaje de nuevas ideas. Necesitaba crecer en algo, dedicar a la defensa de algo, ideal, la fórmula de su carácter, hacer de aquél un valor de propulsión que había causado admiración en la clase de olocuencia del seminario.

La sociología revolucionaria se apodera de él. Primero fui Prudolini con sus audaces escritos, después completaron la obra algunos militares que trabajaban en la misma, intentando que el viejo soldado del Comune que acabó de volver del dantesco o de las prisiones de Occidente, o de las torturas de la Inquisición, o del fanatismo religioso, las ideas y realidades socialistas, y económicas del régimen imperante.

Larga sería la lista de presos que en su juventud, con la fuerza de su ingenio, su talento, su espíritu, su audacia, su fuerza, su valentía, su amor, su honestidad, hicieron de su vida una bendición para el mundo.

Si fórmula se la juzgará en un bajo nivel intelectual.

Lo que la carta en cuestión está considerada en términos que muy poco tiene de dignidad, es que el autor no ha publicado su obra por no igualarlo a mí nivel intelectual.

Siendo así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Vd. los que le juzgarán en un bajo nivel intelectual.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

Si es así, publicándola no servirá para que la juzguen como una mentira.

A los suscriptores de Farina

Comunicamos a los suscriptores de Farina que debiendo ausentarse el compañero Pedro Pinto, que con tanto celo representaba a la Farina, se hará cargo de la agencia en esta localidad, el compañero Alejandro Santa María, Monte Caseros, núm. 181, a donde podrán concurrir por todo asunto relacionado con este diario.

Comité pro Víctimas

Se avisa a los compatriotas que el domingo 13 del corriente cumplirá el aniversario de la masacre de la horadilla, en la cual se perdieron 100 vidas.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.

Un funeral en memoria de los caídos se celebrará en la iglesia de la horadilla, a las 10 de la mañana.</p

Biblioteca Sociológica de LA PROTESTA

Atendida por la administración del diario

Libertad 837 - - 39. -- U. T. 2077 Juncal. -- Buenos Aires

En este departamento aparte el diario se hallarán en venta obras de ideología, ciencia y literatura y por todos los correos se recibirán de Europa las últimas novedades.
Los pedidos deben venir a nombre del administrador Manuel Magdaleno y acompañados de su importe, en caso contrario no serán atendidos.

Los gastos de franqueo serán por cuenta del comprador

ULTIMAS NOVEDADES:

Gran éxito Almanaque de "La Protesta" \$ 0.50

Tarjetas postales colección de La Protesta: —

Cabeza de actualidad-en colores-una 0.10; de 10 á 50 0.78

Crucificado 5 ctvs. Sin pan y sin trabajo - en colores - 10 centavos

Pida cualquier libro á precio mas bajo que cualquier librería

A. CABEZAS

CUYO 522 AL 526

Artículos generales para hombres, jóvenes, señoras, niñas, niños y bebés.

Estamos más convenientemente ubicados que en la antigua dirección de que mencionamos, ante todo a vista de todo el mundo.

Mineral

50 % de economía obtendrá

Vd. visitándonos en nuestra CASA
ESPECIAL en ropas hechas, sobre medida para hombres, jóvenes y niños.

Sobretodos desde	8.18 a 6.69
Sacos sencillos	" 9.42
Chalecos	" 2.418
Trajes de saco desde	10.650
Pantalones	" 5.30 a 15
Trajes para niños desde	3.60 a 18

800—Calle PERÚ—800—Unión Telefónica 1908 (Avenida)
J. Silva

Casa ROVEDA

CALLE DEFENSA 818

BUEBOS AIRES

Casa especialista en Ropa Hecha
y artículos para Trabajadores

Nuestra ropa no se descose

LA PROTESTA

Diario de la mañana.— (Propaga las teorías anarquistas)

Redcción y Administración: Libertad 837-39—Buenos Aires

Precio de suscripción en toda la república: pesos 1.30 mensual —

Todo suscriptor á este diario tiene derecho á designar una persona para que perciba de la administración tan pronto como fallezca el suscriptor que la haya designado, una suma igual a diez veces el importe de las suscripciones que hubiere pagado hasta la fecha del fallecimiento.

Por ejemplo: el suscriptor que llevase seis meses de suscripción en la época de su fallecimiento, dejará á la persona que hubiere designado, la suma de

TREINTA Y NUEVE PESOS

Si llevase un año, CIENTO CINCUENTA Y SEIS PESOS. Si cinco años
SETECIENTOS OCHENTA pesos.

La administración no abonará en ningún caso más de UN MIL PESOS moneda nacional.

Para tener derecho á esta indemnización, es condición indispensable pagar la suscripción todos los meses, sin atraso. El tiempo para la entrega de esta prima, se cuenta desde el mes de Septiembre de 1908 para los actuales suscriptores al diario, y desde la fecha en que se suscriban para los que lo hagan en el sucesivo.

El que deje de ser suscriptor al diario, pierde todo derecho á la entrega de la prima correspondiente, y si se volviera á suscribir, se contaría el tiempo desde la última fecha en que se suscribió al diario.

El importe de la prima se contará solamente hasta la fecha en que fallezca el suscriptor aunque tuviera pagadas más de seis mensualidades correspondientes á fechas posteriores al fallecimiento.

Cualquier divergencia que se produjere entre la persona señalada para cobrar la prima de un suscriptor fallecido y la administración del diario, será resuelta por el consejo administrativo sin que haya lugar á apelación alguna, por cuanto que la concesión de estas primas es un acto experimental y gratuito de la administración de La Protesta.

No queremos oprimir ni ser oprimidos
Por eso somos anarquistas